5. 15沖縄平和行進に参加して

日本海地方伏木支部青年部 平井 直樹

初日は、交通の関係で途中参加でしたが沖縄平和行進の団結式がありました。団結式だけで沖縄平和行進の熱量が伝わってきて気が引き締まりました。

二日目は、平和行進で雨も降ることなく歩きやすい天候でスタートすること ができました。想像を超える模様だったので圧倒されてしましました。

行進中は、妨害もありながらレンジャーの方々にしっかり守っていただきながら安心して行進することができました。行進をしている際に、沿道の現地の方々が手を振ってくれ、拍手や声をかけて頂いた事、自分自身シュプレヒコールをすることはできなかったのですがみなさんの思いが乗ったシュプレヒコールは感動的で胸が熱くなりました。また、機会があれば積極的にシュプレヒコールを行いたいと思います。

二日目の行進後と三日目には、沖縄各地の戦争の爪痕を視察しました。手榴弾で自決された方の破片のあとがそのまま残っていて、当時の戦争の過酷さ悲惨さをまじまじと感じ心が痛むものばかりでした。二度と「沖縄に!日本に!戦争という恐ろしいものを持ちこんではいけないと強く思いました。」

沖縄現地には、中々、行く事はできませんが地元での反対運動に積極的に参加し、地域から声を上げていきたいと思います。

最後にとても貴重な経験をさせていただきありがとうございました。